

Swingolf

Westallgäuer vergrößern ihren Vorsprung SGC Allgäu-Bodensee kurz vor Titelgewinn

Opfenbach Der SGC Allgäu-Bodensee hat seine Tabellenführung in der neu gegründeten Südliga ausgebaut. Der Spielplan führte das Team aus Opfenbach am 4. Spieltag nach Linz (Oberösterreich) und nur einen Tag später am 5. Spieltag nach Ardagger (Niederösterreich).

Der SGC Allgäu-Bodensee ging mit fünf Schlägen Vorsprung in den 4. Spieltag. Auf der großen Linzer Anlage kamen nicht alle Spieler zu recht. Mit 218 Schlägen – gewertet wurden Nadine Mierdel (72), Timotheus Grall (73) und Reinhard Philipp (73) – musste sich der Spitzenreiter dem an diesem Tag stark aufspielenden Verfolger SGC Paulushofen (212 Schläge) beugen. Die Tabellenführung war futsch.

Doch schon am nächsten Tag eroberten sich die Westallgäuer den ersten Platz zurück. Im Mostviertel, eingebettet zwischen Donau und Hügelland, distanzierten sie Paulushofen um acht Schläge. Für den Tagessieg sorgten Timotheus Grall (71), Nadine Mierdel (74) und Jens Mierdel (74).

Mit nun sieben Schlägen Vorsprung geht die SGC Allgäu-Bodensee (1120 Gesamtschläge) in den letzten Spieltag nach Renningen (2. Juli), an dem der Meistertitel perfekt gemacht werden soll. (wa)